

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Después de haberse aparecido en varias ocasiones a sus amigos, Jesús sube al cielo. Hoy recordamos ese momento llamado "La Ascensión de Nuestro Señor Jesucristo". Será la última vez que Cristo sea visto en este mundo, hasta su segunda venida que nos ha prometido. Mientras tanto, nos deja una gran misión: "Vayan por todo el mundo y prediquen el Evangelio"

Este llamado de Jesús no es sólo para los sacerdotes y demás religiosos, sino para todos nosotros. Porque el mundo está necesitado del amor de Dios que se manifiesta en su Palabra, en los sacramentos, y en las obras de amor de los hombres.

Con nuestra propia vida, en nuestro actuar de todos los días, podemos "tocar" la vida de otras personas y ser un testimonio del amor de Dios en la tierra.

¿Cuándo estoy predicando el Evangelio?

- Cuando hablo a otros de Dios y de su Palabra.
- Cuando ayudo al que me necesita.
- Cuando cumplo con mis deberes con honradez y responsabilidad.
- Cuando visito a mi amigo o familiar enfermo.
- Cuando no sólo perdono al que me ofende, sino que lo trato con amor y busco su bien.
- Cuando enseño al que no sabe.
- Cuando me divierto sin que esto sea a costa de burlarme de otros.
- Cuando busco que en mi familia se viva un ambiente de respeto, cariño y comprensión...

Para evangelizar no tenemos que irnos de misioneros al África. Todos los días, en todos los lugares en que la vida nos pone, hay alguien esperando ver en nosotros a Cristo y sus enseñanzas.
¡El mundo lo necesita!



¿Qué tan buen evangelizador he sido con mi ejemplo de vida?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios

Santo Evangelio

ILUSTRADO PARA NIÑOS

EN AQUEL TIEMPO, SE APARECIÓ JESÚS A LOS ONCE Y LES DIJO:

VAYAN POR TODO
EL MUNDO Y
PREDIQUEN EL
EVANGELIO (...)

A TODA
CREATURA..



SEGÚN
SAN MARCOS
16, 15-20.



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.



EL QUE CREA Y SE BAUTICE, SE SALVARÁ; EL QUE SE RESISTA A CREER, SERÁ CONDENADO.



ESTOS SON LOS MILAGROS QUE ACOMPAÑARÁN A LOS QUE HAYAN CREÍDO:

ARROJARÁN DEMONIOS EN MI NOMBRE, HABLARÁN LENGUAS NUEVAS, COGERÁN SERPIENTES EN SUS MANOS, Y SI BEBEN UN VENENO MORTAL NO LES HARÁ DAÑO.



IMPONDRÁN LAS MANOS A LOS ENFERMOS Y ÉSTOS QUEDARÁN SANOS.

EL SEÑOR JESÚS, DESPUÉS DE HABLARLES, SUBIÓ AL CIELO Y ESTÁ SENTADO A LA DERECHA DE DIOS.

ELLOS FUERON Y PROCLAMARON EL EVANGELIO POR TODAS PARTES,

Y EL SEÑOR ACTUABA CON ELLOS Y CONFIRMABA SU PREDICACIÓN CON LOS MILAGROS QUE HACÍAN.